



## KYUBEX – TERMS AND CONDITIONS

Al acceder y/o utilizar el sitio, el usuario acepta las presentes Condiciones (las "Condiciones").

Las Condiciones no son más que un contrato vinculante entre las partes.

La Empresa se reserva el derecho a modificar las Condiciones en cualquier momento y sin previo aviso. El uso del sitio después de que se hayan modificado los Términos y/o Condiciones implica la aceptación de los mismos.

En caso de desacuerdo con algún cambio, deberá cancelar el enlace inmediatamente. Lo siguiente se aplica a estas Condiciones:

**Definiciones.**

**Cuenta:**

se refiere a una cuenta abierta por el usuario en el ecosistema a través del sitio. El usuario puede acceder a la cuenta en diferentes dispositivos introduciendo las credenciales correctas de la cuenta.

Sólo puede acceder a la cuenta el usuario con el nombre de usuario y la contraseña correspondientes.

**"Ley aplicable":**

cualquier ley, norma, estatuto, legislación subordinada, reglamento, orden, protocolo, código, directriz, tratado, política, aviso, dirección o sentencia judicial, arbitral, administrativa, ministerial o departamental, laudo, decreto, directriz u otro requisito o directriz publicado o en vigor en cualquier momento que se aplique o que de otro modo pretenda regir o regular a cualquier persona (incluidas todas las partes de estas Condiciones), propiedad, transacción, actividad, evento u otro asunto, incluida cualquier norma, orden, sentencia, directriz u otro requisito o directriz emitido por cualquier autoridad gubernamental o reguladora.

**"Moneda":**

Moneda emitida por el gobierno o el banco central de un país.

**"Propiedad Intelectual"** significa todas las patentes, solicitudes de patentes, diseños industriales, marcas comerciales y solicitudes de marcas comerciales, software, todos los objetos protegidos por derechos de autor, incluyendo, sin limitación, programas, texto y contenido, traducciones, imágenes, vídeo, gráficos, música, propiedad de la Empresa o debidamente licenciados a la Empresa para que la Empresa tenga el derecho legal a utilizarlos. concessi in licenza alla Società in modo che la Società abbia il diritto legale di utilizzarli.



### **"Compañía":**

Kyubex Solutions K  
Liliom utca 1/A. 6. em.3  
1094 Budapest,  
Vat HU26691138  
Phone: 0036 14088421  
Email: [contact@kyubex.com](mailto:contact@kyubex.com)  
Web: [www.bbscontrol.com](http://www.bbscontrol.com)  
Support: [helpdesk@kyubex.com](mailto:helpdesk@kyubex.com)

### **Crowdfunder / Cliente:**

La persona física o jurídica que ha celebrado un contrato con la empresa.

### **Cartera:**

Programa informático que almacena las claves.

El software puede interactuar con diferentes redes blockchain.

Con este monedero, el cliente / Crowdfunder puede enviar y recibir unidades de pago digitales.

### **ICO:**

Emisión de criptoactivos programados específicamente para la financiación de proyectos y startups.

### **ICO L2L:**

Es la financiación colectiva basada en recompensas.

Crowdfunding basado en recompensas: una forma de crowdfunding en la que los consumidores o las empresas invierten una cantidad a cambio de una recompensa a través de un sitio web o una aplicación Android / iOS.

### **Por escrito:**

Por carta, correo electrónico, fax o cualquier otro medio de comunicación que, a la vista del estado actual de la técnica en la sociedad civil, pueda equipararse a éste.

### **"Criptodivisa":**

significa Bitcoin, Ethereum, EKY, Litecoin y otras criptomonedas dependiendo de la configuración de la cuenta del usuario. La Empresa podrá editar, ampliar y modificar la lista de criptomonedas disponibles en cualquier momento.



### "Caso de fuerza mayor"

cualquier acontecimiento que escape al control razonable de la parte, incluidos, entre otros, condiciones meteorológicas extraordinarias, terremotos u otros desastres naturales, guerras, insurrecciones, disturbios, conflictos laborales, accidentes, medidas gubernamentales, comunicaciones, cortes de electricidad, interrupción de los servicios bancarios

O mal funcionamiento del equipo o del software, incluidas las divisiones o "bifurcaciones" de la red o cambios imprevistos en una red informática en la que se basan los Servicios.

### Licencia:

significa una licencia no exclusiva, intransferible, revocable y limitada concedida por la Empresa al Usuario para utilizar el ecosistema a través del Sitio Web y/o la Aplicación con el fin de poseer, guardar o intercambiar criptomoneda.

"Socio de Servicios de Pago" se refiere al socio de la Empresa que proporciona servicios de procesamiento de pagos a la Empresa y cambia el dinero del Usuario (emitido por el gobierno) en criptomoneda y viceversa.

### "Ecosistema":

El ecosistema de la Plataforma de Tokenización Kyubex incluye una serie de plataformas diversificadas para actividades relacionadas con las criptomonedas y el mundo financiero, sin embargo, dichas plataformas están destinadas a ser arrendadas a terceros previa verificación, caso por caso, de las licencias necesarias para operar.

### Servicios

se entenderán todos y cada uno de los servicios que la Empresa presta al Usuario a través del ecosistema.

### Condiciones":

se entenderán las presentes condiciones.

### DISPOSICIONES GENERALES.

Las Condiciones establecen una relación contractual y fijan derechos y obligaciones para la Empresa y el Usuario.

La Empresa proporciona acceso al ecosistema a través de la página web y/o aplicación, Licencia para utilizar el software dentro del ecosistema, proporciona los Servicios para el Usuario. El Usuario crea cuentas gratuitamente, sin cuota de inscripción.

Algunos de los Servicios del Ecosistema requieren el pago de tasas por parte del Usuario (por ejemplo, posibles tasas de intercambio); estas tasas se describen en las presentes Condiciones. El Sitio Web dispone de todos los Servicios y la Aplicación no dispone de todos los Servicios en la versión actual, otros Servicios se implementarán en versiones futuras.



Para utilizar los Servicios ausentes en la versión actual de la Aplicación, Usted debe acceder a Su cuenta en el Sitio Web.

El Sitio Web y la Aplicación están vinculados e integrados entre sí, de modo que usted puede crear su cuenta en el Sitio Web y luego acceder a esta cuenta en la Aplicación con sus credenciales o viceversa.

La Empresa no es una institución de depósito y su cuenta no es una cuenta de depósito. Los activos digitales admisibles no tienen curso legal. El ecosistema cuenta con su propia tecnología offchain nativa que permite enviar transferencias instantáneas a otros usuarios entre distintos productos del ecosistema.

Los futuros activos de criptodivisas se gestionarán como una cartera caliente/fría en la blockchain, el usuario ve la cantidad de activos directamente dentro de los productos del ecosistema dependiendo del tipo de producto que decida utilizar con una determinada criptodivisa.

#### ÁMBITO DE APLICACIÓN.

Las condiciones generales se aplican a todas las relaciones jurídicas entre el Crowdfunder y la empresa.

Las condiciones también se aplican a todos los acuerdos con la empresa para cuya realización deban intervenir servicios de terceros.

Queda expresamente excluida la aplicabilidad de las condiciones generales u otras condiciones del Crowdfunder.

Si una o más disposiciones de estas condiciones generales fueran inválidas, el resto de las disposiciones de estas condiciones seguirán en pleno vigor y efecto.

Las presentes condiciones generales podrán modificarse o completarse en cualquier momento.

Las condiciones generales modificadas se aplicarán también a los contratos ya celebrados, con sujeción a un plazo de un mes a partir de la publicación por escrito de esta modificación. La empresa tiene derecho a involucrar a terceros en la ejecución de sus acuerdos.

Si el Crowdfunder incluye en su acuerdo términos o condiciones que difieran de estos términos y condiciones o que no estén incluidos en ellos, sólo serán vinculantes para la empresa si ésta los ha aceptado expresamente por escrito.



## ADMISIBILIDAD Y GARANTÍAS

Al crear una cuenta, usted declara bajo su responsabilidad que:

Es mayor de edad y tiene plena capacidad para aceptar las Condiciones y realizar cualquier actividad disponible en el ecosistema;

Usted no es ciudadano y/o residente de un territorio restringido; su cuenta se utilizará únicamente para uso personal; no creará ni intentará crear una cuenta en la Aplicación con un nombre que no sea el suyo; y no utilizará su cuenta para realizar transacciones comerciales en nombre de terceros;

No tendrá más de una cuenta verificada para el mismo ID: si carga el mismo ID, su cuenta será rechazada por la Empresa; No ha sido previamente suspendido o eliminado del uso del Ecosistema;

La UE no utilizará los Servicios ni ninguna parte de los mismos si la legislación aplicable en su país se lo prohíbe de conformidad con las presentes Condiciones.

A petición exclusiva de la Empresa, usted debe proporcionar una prueba de identidad, como una prueba de foto y dirección (factura de servicios públicos o extracto bancario) con el fin de cumplir con los procesos KYC, KYB, KYT, AML, CFT de la Empresa.

La Empresa puede solicitarle estos documentos en cualquier momento y bloquear su cuenta si no presenta los documentos y/o si la Empresa sospecha que sus documentos no son verdaderos.

Si el usuario utiliza los productos y/o servicios de socios de servicios de pago dentro del ecosistema, uno de estos socios de servicios de pago puede solicitar determinados documentos y/o información al usuario.

El Crowdfunder indemniza a la empresa contra todas las reclamaciones legales relacionadas con datos, información, sitios web y similares almacenados por el Crowdfunder.

Se garantiza que la información contenida en el proyecto del usuario es veraz, exacta, actualizada y completa. Si la Empresa sospecha que usted ha hecho declaraciones falsas o ha proporcionado información inexacta, obsoleta o incompleta, la Empresa tiene derecho a suspender o cancelar su cuenta y rechazar cualquier uso actual o futuro.

## ASUNCIÓN DE RIESGOS.

Antes de utilizar los Servicios, debe asegurarse de que comprende los riesgos que conllevan. Usted acepta asumir los riesgos establecidos en las Condiciones y otros riesgos no establecidos en ellas pero relacionados y conectables con las mismas. Usted reconoce y acepta que la Empresa no será responsable de ninguna pérdida

daños directos o indirectos de cualquier tipo que resulten directa o indirectamente del uso de los servicios.

En caso de que no se cumplan las condiciones estipuladas en este artículo, la empresa no será responsable de los daños sufridos como consecuencia del fraude.

El Crowdfunder indemnizará a la empresa por todas las reclamaciones legales relacionadas con datos, información, sitios web y similares almacenados por el Crowdfunder.



## PROPIEDAD INTELECTUAL.

El ecosistema, el sitio web y la aplicación son propiedad intelectual de la Empresa y todo el código fuente, las bases de datos, la funcionalidad, el software, los diseños, el audio, el vídeo, el texto, las fotografías y los gráficos del sitio web, así como todas las marcas de servicio y los logotipos que contiene, son propiedad de la Empresa o están bajo su control o licencia y están protegidos por las leyes sobre derechos de autor y marcas registradas y otros derechos de propiedad intelectual y leyes sobre competencia desleal, jurisdicciones extranjeras y convenios internacionales.

El sitio web y la aplicación se proporcionan "TAL CUAL", exclusivamente para su uso personal.

Ninguna parte del Sitio Web o de la Aplicación ni ninguna propiedad intelectual que contenga podrá copiarse, reproducirse, agregarse, volver a publicarse, cargarse, enviarse, mostrarse públicamente, codificarse, traducirse, transmitirse, distribuirse, venderse, licenciarse o explotarse de cualquier otro modo con fines comerciales, sin el permiso previo por escrito de la Empresa.

La Empresa concede al Usuario una licencia no exclusiva, intransferible, revocable y limitada para acceder y utilizar el Ecosistema de conformidad con las Condiciones. Usted acepta que la Empresa no será responsable de ninguna pérdida en la que pueda incurrir como resultado del uso de esta licencia limitada.

## USO ACEPTABLE.

Al acceder o utilizar el ecosistema, usted se compromete a no:

Utilizar la propiedad intelectual de cualquier forma que pueda interferir, interrumpir, afectar negativamente o impedir que otros usuarios disfruten plenamente de los Servicios, o que pueda dañar, inutilizar, sobrecargar o perjudicar el funcionamiento de los Servicios de cualquier forma;

Utilizar los Servicios para pagar, apoyar o participar de otro modo en actividades ilegales de juego; fraude; blanqueo de dinero; actividades terroristas; otras actividades ilegales;

Utilizar cualquier robot u otro medio automatizado o interfaz no proporcionado por nosotros para acceder a nuestros Servicios o extraer datos;

Alentar o inducir a terceros a participar en cualquiera de las actividades prohibidas por las Condiciones o por la ley en la jurisdicción de su ciudadanía y/o residencia.

La Empresa se reserva el derecho, a su entera discreción, de cambiar, modificar, añadir, eliminar o rescindir esta licencia en cualquier momento y por cualquier motivo.



Todo el contenido del perfil del Usuario, incluyendo pero no limitado a fotos, imágenes, descripciones de texto del Usuario serán propiedad intelectual del Usuario.

La Empresa no se hace responsable de la propiedad intelectual del Usuario.

El Usuario confirma que el contenido del perfil del Usuario no causa ninguna infracción de los derechos de PROPIEDAD INTELECTUAL de terceros y cumple con la legislación del país de ciudadanía del Usuario.

#### TOKENS.

La Empresa proporciona diferentes tipos de tokens, cada uno de los cuales tiene sus propias métricas, términos y condiciones; una visión detallada de cada tipo de token se adjunta a este documento y también está disponible en la sección protegida del sitio accesible a través de nombre de usuario y contraseña y durante el "onboarding" durante el registro.

La visión de la nota informativa es un elemento obligatorio para proceder a la adquisición de fichas.

#### PARTICIPACIÓN.

La participación en iniciativas de Crowdfunding por parte del Crowfunder es opcional y sólo puede realizarse a través de criptodivisas, la empresa no acepta participaciones en moneda FIAT ni en efectivo.

#### TIPO DE CROWDFUNDING.

El tipo de crowdfunding tiene lugar a través de ICO (Initial Coin Offer) contra el desembolso de un determinado número de tokens virtuales con una métrica mejor especificada en el documento resumen del token adquirido. Quienes acepten participar en una ICO están obligados a leer estas condiciones generales, la información sobre los tokens y el siguiente documento oficial de la ESMA sobre los riesgos asociados a este tipo de captación de fondos:

[https://www.esma.europa.eu/sites/default/files/library/esma50-157-1391\\_crypto\\_advice.pdf](https://www.esma.europa.eu/sites/default/files/library/esma50-157-1391_crypto_advice.pdf)

#### LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDADES.

Los Servicios se prestan "tal cual" y "según disponibilidad". La Empresa rechaza expresamente cualquier tipo de garantía.



En ningún caso la Empresa, sus directores o accionistas, empleados o agentes serán responsables de ningún daño o pérdida del Usuario, incluyendo, sin limitación, daños incidentales, indirectos, especiales o consecuentes, pérdida de uso, pérdida de beneficios o pérdida de datos, que surjan de o estén relacionados de alguna manera con el uso o la imposibilidad de usar el ecosistema de Servicios o cualquier material proporcionado por la Empresa al Usuario.

El Usuario indemnizará a la Empresa y la mantendrá indemne frente a cualquier pérdida, daño, responsabilidad, coste o gasto directo o indirecto en que pueda incurrir la Empresa debido a las actividades del Usuario o en relación con las mismas.

La Empresa no será responsable de los daños y perjuicios causados por el carácter incompleto y/o las inexactitudes imputables al Usuario. El Crowdfunder acepta las circunstancias especiales que puedan surgir en el servicio prestado por la Empresa a través de Internet y las imperfecciones (técnicas) que puedan surgir, como la imposibilidad de obtener acceso (completo), la imposibilidad de proporcionar y/o suministrar y/o procesar un pedido de manera oportuna, el mal funcionamiento y/o los defectos en el sitio web, el hardware local y/o subyacente y/o las conexiones de red y/o el software sobre el que se ejecuta la plataforma y/o los servicios externos que utiliza la plataforma.

Salvo dolo y negligencia grave de la empresa, ésta no se hace responsable de estas circunstancias especiales, ni de las consecuencias de fallos (temporales) o de no estar totalmente localizable o disponible el sitio web o en caso de retrasos y/o mal funcionamiento y/o no estar totalmente operativo el sitio web.

Si se comete un error porque el Crowdfunder ha proporcionado a la empresa información incorrecta o incompleta, la empresa no será responsable de los daños resultantes. El Crowdfunder indemnizará a la empresa por las reclamaciones de terceros por daños y perjuicios causados por el hecho de que el Crowdfunder haya facilitado información incorrecta o incompleta a la empresa, a menos que el Crowdfunder demuestre que el daño no está relacionado con ninguna omisión por su parte o que ha sido causado por dolo o negligencia grave de la empresa. La empresa sólo es responsable de los daños directos.

Nunca será responsable de los daños indirectos, incluidos, entre otros, los daños empresariales, la pérdida de producción, volumen de negocio y/o lucro cesante, los costosos relacionados con la realización del objeto, la depreciación de los productos, la pérdida de ahorros y los daños debidos al estancamiento empresarial.

Los daños que debe indemnizar la empresa se limitan siempre al importe de la fianza.



## DISPOSITIVO DEL USUARIO.

Usted reconoce y acepta que, en relación con el uso que haga de los Servicios a través del Sitio Web y/o la Aplicación, será responsable de lo siguiente, corriendo usted con los gastos:

Obtener todos los servicios de hardware, software y comunicaciones necesarios para utilizar el Sitio Web y/o la Aplicación de conformidad con las Condiciones;  
Instalar antivirus u otro software de seguridad móvil en su dispositivo para protegerse contra cualquier vulnerabilidad de seguridad o de otro tipo que pueda surgir en relación con su uso del Sitio Web y/o la Aplicación de conformidad con las Condiciones. No obstante lo anterior, la Empresa asume que todas las instrucciones recibidas desde su dispositivo en el Sitio Web o la Aplicación fueron realizadas por su legítimo propietario. Usted es el único responsable de mantener su dispositivo seguro y de mantener la seguridad y el control adecuados de su nombre de usuario, contraseña y también será el único responsable de cualquier acceso y uso de su cuenta en el Sitio Web y/o la Aplicación a través de su dispositivo, a pesar de que dicho acceso pueda haberse realizado sin su conocimiento, autoridad o control.

Cuando descubra que ha perdido o le han robado el dispositivo en el que está instalada la Aplicación o que se ha accedido a él o se ha utilizado de forma no autorizada, deberá notificar a la Empresa la pérdida/robo o el uso no autorizado por correo electrónico. Además, la Empresa le aconseja que acceda a su cuenta en el Sitio Web o en cualquier otro dispositivo y restablezca su contraseña lo antes posible.

## DURACIÓN Y TERMINACIÓN, MODIFICACIONES.

Las Condiciones permanecerán en vigor mientras utilice el Ecosistema.

El contrato se celebra con efecto a partir del registro.

La Empresa se reserva el derecho, a su entera discreción y sin previo aviso ni responsabilidad, de denegar el acceso y el uso del Ecosistema y los Servicios (incluido el bloqueo de determinadas direcciones IP) a cualquier persona por cualquier motivo o sin motivo alguno. En este caso, la Empresa deberá transferir todos los fondos del usuario que estén en la cuenta del usuario en la fecha en que se elimine la cuenta del usuario a otra criptocartera del usuario fuera del ecosistema.

Si la Empresa cancela o suspende la cuenta del usuario, se prohíbe al usuario registrarse y crear una nueva cuenta con su nombre real, un nombre falso o el nombre de un tercero.

Además de rescindir o suspender la cuenta del Usuario, la Empresa se reserva el derecho de emprender las acciones legales pertinentes, incluidas, entre otras, las acciones civiles, penales y por daños y perjuicios.

El Usuario podrá solicitar la desactivación y eliminación de la cuenta. Cuando el usuario elimina la aplicación de su smartphone, esto no significa la eliminación de la cuenta de usuario. Las credenciales del usuario siguen siendo válidas, pero la Empresa puede eliminar la cuenta del usuario debido a una inactividad prolongada.



La Empresa podrá, en cualquier momento y sin previo aviso, interrumpir de forma permanente o temporal el funcionamiento de la Aplicación.

En tal caso, el Usuario podrá seguir utilizando el Sitio Web y todos los fondos se guardarán en la cuenta del Usuario.

La Empresa se reserva el derecho a modificar las Condiciones en cualquier momento a su entera discreción.

La Empresa informará al Usuario de los cambios mediante notificación automática en el Sitio Web y dentro de la Aplicación, pero no solicitará ninguna acción para asegurarse de que el Usuario está de acuerdo.

Si el Usuario no está de acuerdo con la versión revisada, deberá poner fin inmediatamente a su acceso y uso de todos los Servicios.

Si el Usuario continúa utilizando los Servicios, las Condiciones modificadas tendrán fuerza legal para el Usuario y las acciones del Usuario constituirán la aceptación de las Condiciones modificadas.

#### LEGISLACIÓN Y JURISDICCIÓN APLICABLES.

Los Términos y todas las disputas, controversias y diferencias que surjan de o en relación con los Términos, incluyendo cualquier cuestión relativa a su existencia, validez o terminación, se interpretarán, aplicarán y regirán en todos los aspectos de conformidad con las leyes del estado de Hungría, sin dar efecto a su conflicto de principios legales. Todas las acciones o procedimientos derivados de las siguientes Condiciones se juzgarán e impugnarán exclusivamente en el Tribunal de Arbitraje de la Cámara de Comercio e Industria.

#### DISPOSICIONES FINALES.

Si, debido en todo o en parte a cualquier Caso de Fuerza Mayor, la Empresa se retrasa o se ve impedida de cumplir las Condiciones, dicho retraso o incumplimiento no se considerará un incumplimiento de las Condiciones y la Empresa no podrá reclamar ninguna pérdida o daño.

#### DEBERES.

Es su responsabilidad determinar qué impuestos, en su caso, se aplican como resultado de su uso de los Servicios y es su responsabilidad informar y remitir el impuesto correcto a la autoridad fiscal correspondiente.

En caso de que alguna disposición de las Condiciones sea inaplicable por ley, la validez o aplicabilidad de las disposiciones restantes no se verá afectada.

En la medida en que se determine judicialmente que alguna disposición de las Condiciones no es ejecutable, un tribunal competente podrá reformar dicha disposición para hacerla ejecutable.

Las disposiciones de las Condiciones se interpretarán, en la medida de lo posible, de forma que se mantenga su legalidad y aplicabilidad.



### **ASIGNACIÓN.**

Las Condiciones serán vinculantes para sus sucesores, herederos, representantes personales y cesionarios.

No podrá ceder ni transferir ninguno de sus derechos u obligaciones en virtud de las Condiciones sin el consentimiento previo por escrito de la Empresa, que podrá ser denegado a discreción exclusiva de la Empresa.

La Empresa podrá ceder derechos o delegar obligaciones en virtud de las Condiciones a su entera discreción. Relación entre las partes.

Nada de lo dispuesto en las Condiciones pretende crear ni creará una asociación, empresa conjunta, agencia, consultoría o fideicomiso.

### **TODO EL ACUERDO.**

Las Condiciones constituyen el acuerdo íntegro entre las partes con respecto al objeto descrito en el presente documento y sustituyen a todos los acuerdos y entendimientos anteriores, escritos u orales, entre las partes.

### **Información de contacto.**

Phone: 0036 14088421

Email: [contact@kyubex.com](mailto:contact@kyubex.com)

Web: [www.kyubex.com](http://www.kyubex.com)

Support: [helpdesk@kyubex.com](mailto:helpdesk@kyubex.com)